
ホワイトボード（校内 twitter）更新 

 ７／１より、部活動が再開しました。残念ながら、夏の総体は中止となってしまい、チームがこ

れまで目指してきた舞台はなくなってしまいました。 

しかし、3 年生を中心とした上中サッカー部は、常に前進し続けます。3 年生の節目の場とな

る「泉区交流戦」は実施される予定です。その日までに 3 年生は何を残し、どんな姿を見せるの

か。6人の想いに迫った内容になっています。 

 


